

1 秋の全国交通安全運動が行なわれました

9月21日(木)から30日(土)まででした。本地区でも小中合同で、中学校前バス停付近にて朝の交通安全運動を行ないました。



2 秋の遠足は「上野原縄文の森」

9月22日(金)に予定していましたが高千穂峰登山はあいにくの悪天候のため、鹿児島島の「上野原縄文の森」へ変更して実施いたしました。縄文時代の遺物はもちろん、上映やアクセサリ(勾玉)づくりと充実した一日となりました。



2 今、学校では・・・

【 小中合同文化祭「カルチャーフェスタ(CF)」 】

小中合同文化祭の名称が正式に決まりましたのでご報告いたします。名称は「カルチャーフェスタ」です。これは、小中合同運動会の【スポーツフェスタ】にちなんで名付けたものです。改称して、今年度が第一回となります。

【 都城地区英語暗唱弁論大会 】

9月26日(火)に高城町生涯学習センターにて開催され、本校から弁論の部に岩満優樹(3年)さん・暗唱の部に黒川まひろ(2年)さんが参加しました。いずれも観衆の前で堂々と発表することができました。結果は、残念ながら入賞とはなりませんでしたが。

【 都城地区秋季体育大会終了 】

9月30日(土)から都城運動公園にて実施されました。個人戦・団体戦(庄内中・妻ヶ丘中・都城西中)ともに善戦しましたが上位入賞はなりませんでしたが。特に、団体戦は、3ペアでの対戦(2勝した方が勝利)ですが、本校は5名しか部員がいないため、1敗の状況からの対戦でしたが、気後れすることなく、全力で戦ってくれました。



【 中間テスト・実力診断テスト 】

10月11日(水)から中間テスト、翌週18日(水)から実力診断テスト(3年のみ)が実施されます。なお、部活動停止期間は、8日(日)からです。

分かる(できた)喜びをいかに味わうか、ここが大きな分かれ目だと思います。その喜びを人よりも多く味わうためには、分かろうとする気持ちをもつこととそれに伴う努力が必要だと思います。

